

POST

Jalin Kemitraan, Polsek Karangsembung Hadiri Acara Penghargaan Kampung Pancasila

Panji R - CIREBON.POST.WEB.ID

Dec 9, 2023 - 13:28



CIREBON - Kapolsek Karangsembung Acp Agus hermawan.,SH ,Kunjungan dan silaturahmi ke Koramil 2009 Karangsembung Kec. Karangsembung Kab. Cirebon. Jumat (08-12-2023).

Kunjungan tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan disamping itu juga untuk menghadiri acara Live Streaming Penghargaan Kampung Pancasila KASAD di Koramil 2009 Karangsembung yang dihadiri oleh Danramil dan Anggota serta Para Kasatgas Se-Kecamatan Karangsembung dan

Karangwareng sebanyak 17 orang.

Dalam kunjungan tersebut Kapolsek Karangsembung Akp Agus hermawan.,SH diterima secara langsung oleh Danramil 2009 Karangsembung Kapten Inf. Suharnyoto.,SH dan Seluruh anggota Koramil di Mako Koramil 2009 Karangsembung, termasuk Desa Karangsembung Kec. Karangsembung Kab. Cirebon. Kapolsek Karangsembung didampingi anggota menyampaikan bahwa menjaga keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama.

Akp Agus hermawan.,SH ,dengan menyaksikan Live Streaming ini kita bisa ambil contoh bahwa pentingnya menjaga rasa persatuan dan kesatuan dan menyampaikan harapannya agar kerjasama antara Kepolisian dan Koramil 2009 Karangsembung dalam mengelola Kamtibmas untuk sama-sama menjaga dan menciptakan terpeliharanya lingkungan yang aman dan nyaman ditengah-tengah masyarakat terutama dalam menjaga rasa persatuan dan kesatuan dalam satu wadah Kebhinekaan.

Kapten Inf. Suharnyoto.,SH selaku Danramil 2009 Karangsembung menyambut baik kedatangan Kapolsek Pabuaran, menyatakan di depan para anggota dan para Kasatgas bahwa ini adalah kewajiban kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban untuk itu kita harus tetap semangat, bersinergi dan solid dalam menjaga persatuan dan kesatuan dibtengah-tengah masyarakat . "tegasnya'

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K.M.H, mengatakan ,turut memberikan apresiasi terhadap inisiatif Kapolsek Karangsembung dalam memperkuat sinergi antara POLRI dan TNI Beliau menegaskan Sinergitas dan Soliditas TNI-Polri harus tetap terjaga agar TNI-Polri tidak mudah terprovokasi dan juga pentingnya menjalin silaturahmi ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, ini harus betul-betul dijaga dan dipelihara dengan baik khususnya di wilayah hukum Polsek Karangsembung Polresta Cirebon.

Dengan kunjungan ini, diharapkan dapat mempererat Sinergitas dan Soliditas antara POLRI dan TNI, dan dapat menjadi upaya ataupun langkah bersama dalam menciptakan terwujudnya lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Karangsembung.